

Fecha: 19-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: **Iquique alista el Futbolito 7x7 de Caja Los Andes: torneo interempresas arranca en marzo con cupos aún disponibles**

Pág. : 13

Cm2: 434,0

VPE: \$ 260.818

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

Iquique se prepara para recibir desde marzo la fase local del Futbolito 7x7 de Caja Los Andes, campeonato interempresas que se ha consolidado como uno de los torneos de fútbol amateur más relevantes del país por su convocatoria, formato y nivel de producción. La competencia reunirá a equipos masculinos y femeninos de empresas afiliadas en la región, en una apuesta que combina deporte, integración laboral y bienestar, con inscripciones que se mantienen abiertas para quienes aún quieran sumarse.

El torneo, que año a año convoca a miles de trabajadoras y trabajadores a lo largo de Chile, propone una experiencia que busca ir más allá del marcador. La cancha se transforma en un espacio de encuentro entre colegas, de construcción de identidad de equipo y de pausa activa frente a las rutinas laborales, con un componente que en la práctica ha elevado el estándar del fútbol amateur interempresas: desde la etapa local, el campeonato ofrece condiciones organizativas similares a las de competencias de alto nivel, con canchas de primer orden, arbitraje formal y una puesta en escena que refuerza el sentido de "representar" a una organización.

Ese enfoque es parte central de su atractivo. Quienes participan lo hacen no sólo por competir, sino por vivir un

# Iquique alista el Futbolito 7x7 de Caja Los Andes: torneo interempresas arranca en marzo con cupos aún disponibles

**La fase local reunirá a equipos masculinos y femeninos de empresas afiliadas, con organización profesional, arbitraje formal y un premio internacional para el campeón nacional: un viaje a México para conocer el estadio del Club Toluca.**



círculo deportivo estructurado, con programación clara, reglas estandarizadas y una logística que convierte cada jornada en un evento. En ciudades como Iquique, donde el deporte amateur tiene amplia tradición, la llegada del 7x7 se instala como una oportunidad para que equipos de distintas empresas comparten un escenario común y proyecten una

temporada de camaradería y desafío competitivo. El torneo, además, suma un incentivo que lo diferencia del resto del calendario interempresas: el equipo que se consagre campeón nacional accederá a un viaje a México, donde sus jugadores y jugadoras podrán conocer el estadio del Club Toluca y participar en actividades culturales. La propuesta conecta

deporte, viaje y experiencia internacional, transformando la meta deportiva en un premio que busca marcar a los equipos ganadores más allá del trofeo. Sin embargo, la organización recalca que el valor no está únicamente en la final. Para muchos participantes, el mayor premio es el camino: entrenar, organizar horarios, sostener un plantel,

compartir con compañeros y competir en un entorno cuidado. En esa línea, Jordán Ortiz, supervisor de liquidación en Consorcio y ex jugador de cadetes de Cobreloa, describió el sello del campeonato desde la vivencia de quienes ya lo jugaron: "Este campeonato te cambia la forma de vivir el fútbol. No es solo jugar, es representar a tu empresa, compartir con tus compañeros y competir en un entorno muy bien organizado. El premio internacional es increíble, pero el camino y la experiencia que se vive como equipo es lo más potente".

Desde Caja Los Andes han enfatizado el impacto social y laboral que generan este tipo de instancias, especialmente en un contexto donde las empresas buscan fortalecer vínculos internos y espacios de bienestar fuera del escritorio. La gerenta de Beneficios Sociales de Caja Los Andes, Ivana Ferrando,

sostuvo que el 7x7 se concibe como una plataforma para fomentar integración y sentido de pertenencia en las organizaciones afiliadas. "El 7x7 no es solo fútbol, es una experiencia de encuentro, bienestar y orgullo para las empresas afiliadas. A través del deporte fortalecemos la integración, el trabajo en equipo y el sentido de pertenencia, pilares del bienestar social que promovemos en Caja Los Andes", señaló.

La fase local en Iquique comienza en marzo y, según se informó, aún existen cupos disponibles para empresas afiliadas interesadas en participar. El llamado está dirigido tanto a equipos masculinos como femeninos, con el propósito de ampliar la participación y consolidar el torneo como un espacio inclusivo dentro del deporte amateur interempresas. Para quienes busquen sumarse, la organización mantiene habilitado el proceso de inscripción y la entrega de información a través del sitio oficial del campeonato. Con ello, Iquique se encamina a vivir una nueva edición de un torneo que, más que un campeonato, propone una experiencia deportiva de alto estándar para trabajadoras y trabajadores que buscan competir, compartir y representar a sus equipos en una temporada marcada por el juego y la convivencia.